



Seminario de Tesis

Catedrático: Lic. Jose Alberto Paniagua Mijangos .

Alumna: Abigail Escobar Caballero

Licenciatura en Enfermería

8° Cuatrimestre

San Cristóbal de las Casas, Chiapas, México.

21 de Marzo del 2021

Bibliografía Antología de Seminario de Tesis

CONTENTS

01

INTRODUCCION

02

CUADRO SINOPTICO 1

03

CUADRO SINOPTICO 2

04

CONCLUSION

01

INTRODUCCION

La investigación es una necesidad hoy en día, es un proceso por medio del cual se descubren conocimientos nuevos, y su objetivo final es el de beneficiar la sociedad, por lo tanto, se presenta los criterios a los que tanto alumnos como docentes deberán apegarse para elaborar el proyecto de investigación.

La investigación es un proceso de constante exploración y descubrimiento, se caracteriza por atributos como son el basarse en trabajos realizados por otros investigadores; entre las características de una investigación está el hecho de que esta se puede repetir, se puede generalizar a otras instituciones, se basa en algún razonamiento lógico y está vinculado a una teoría, se generan nuevas preguntas o es de naturaleza cíclica, es incremental y se debe emprender con el fin de mejorar a la sociedad, y permite generar información que facilite la toma de decisiones para atender necesidades o resolver problemas de toda índole.

A continuación se desarrolla un cuadro sinoptico donde se explican puntos esenciales de los fundamentos de tesis.



Fundamentos teóricos, Bases conceptuales de Seminario de Tesis



Importancia de la investigación



Investigación básica o teórica

Investigación aplicada o práctica

Se planteó la necesidad de desarrollar estrategias para obtener un conocimiento fiable, que representase adecuadamente su entorno natural y social para poder intervenirlo con eficacia, transformarlo y adaptarlo a la satisfacción de sus necesidades.

Busca una:

- Representación adecuada
- Fiable
- Veraz
- Objetiva de la realidad es el conocimiento científico

Observación y obtención de conocimientos



Se produce cuando el conocimiento o la investigación se desarrolla sin el propósito de una aplicación inmediata. Este tipo de investigación tiene como propósito aportar elementos teóricos al conocimiento científico, sin la intención de su corroboración directa e inmediata.

- ✓ Busca desarrollar determinada rama del sistema de conocimiento que comprende una ciencia.
- ✓ La investigación teórica incluye los trabajos que se realizan sobre las teorías mismas, donde el interés principal es ponerlas a prueba y establecer su alcance explicativo o "predictivo", con el fin de desarrollarlas mejor.

Se refiere al desarrollo de procesos, lógicos de un cúmulo importante de referencias bibliográficas o de los datos que nos lleven a la solución de un modelo..

Es el conocimiento tiene una aplicación práctica e inmediata.

Es la solución de alguna situación problemática.

Para llevar a cabo dicha investigación es tener un conocimiento profundo de la situación, conocimientos que obtenemos mediante la aplicación de la investigación es tener un conocimiento profundo de la situación, conocimientos que obtenemos mediante la aplicación de la investigación básica, para posteriormente realizar la formulación de respuestas adecuadas al problema.





Fundamentos teóricos, Bases conceptuales de Seminario de Tesis



Concepto de Tesis

Del vocablo griego thesis.

- Proposición.
- Opinión..

Ángeles Mendieta Alatorre propone, como definición, que la tesis: "Es un trabajo académico de alta calidad científica, técnica o humanística que da derecho a presentar el examen que exige una institución de prestigio a quienes desean ejercer una profesión u obtener un grado. El informe de la investigación documental, de campo o de laboratorio, así como la postura ideológica sobre un tema, o bien un estudio especializado, son el medio o los materiales con los que se elabora la tesis y deberá presentarse cuando sea oportuno o lo fijen los reglamentos de la casa de estudios."

Tesis de licenciatura También como tesina, abarca los trabajos en los que se desarrolla una exploración sobre algún tema, tópico o conocimiento concreto que sea congruente con las materias de una disciplina a nivel de licenciatura. .

Recopila y concentra información sobre un tema específico, siguiendo algún método de investigación previamente probado.



El protocolo de Tesis

Instrumento de formalización del trabajo de investigación. viene del griego "proto", que significa primero, y ciertamente el protocolo en el ámbito de la investigación es el primer documento que formaliza la investigación, más aún en su acepción notarial, en tanto ordenada serie de escrituras.

Caracter Técnico

La utilización del herramental propio de la investigación, que va desde la localización física o virtual de los materiales hasta su procesamiento...

Caracter Metodológico

lo adquiere en función del proceso lógico interno que desarrolla el investigador o tesista, al problematizar sobre un objeto del conocimiento.

Un protocolo de Investigación es: El primer lógico a un tema. Un esquema provisional de desarrollo de un trabajo. La estructuración de ideas. Emociones, intuiciones. La organización mental-temporal breve, clara y rigurosa de una investigación. .



04

CONCLUSION

Todo trabajo de investigación debe cubrir etapas, y estas se deben establecer en un plan general que el alumno realiza antes de iniciar la investigación, este plan se denomina proyecto de tesis y se constituye por una serie de fases estructuradas que guían el proceso de investigación. Es una búsqueda sistemática y ordenada que emplea herramientas, como instrumentos y procedimientos especiales, según el área de conocimiento, para dar posibles respuestas objetivas a un problema que se nos presenta en la naturaleza o ámbito social. El conocimiento académico que se imparte en las escuelas es resultado de múltiples investigaciones científicas.

Con esto identificamos como la investigación y el conocimiento científico son fundamentales para que el tesista pueda elaborar con mayor facilidad su trabajo, lo que da que la tesis pueda ser completa con información e identificar los puntos de interés.